
 

 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de Fontainebleau 

Le mercredi 10 octobre 2023, 18 h 30 
Au salon du personnel 

 

 

Étaient présents : 
 
Personnel de l’école :  
Marie Audubert, personnel du service de garde 
Mélina Edelmann, enseignante 
Lysanne Gagnon, directrice 
Myleine Pilon, enseignante 
Geneviève Prenoveau, enseignante 
 

Parents :  
Mylène Borduas, parent 
Rima Choghri, parent 
Pamela Dann, parent 
Frédéric Gascon, président 
Mayssa Moubarak, parent 
 
Étaient absentes : 
Julie Archambault, enseignante 
Véronique Genest, parent substitut 
Manon Giroux, directrice adjointe et secrétaire de la réunion 
 

1. Ouverture de la séance           
1.1. Présences et quorum 

M. Frédéric Gascon constate qu’il y a quorum et ouvre l’assemblée.  Il est 
18 h 33. 

1.2. Adoption de l'ordre du jour                                                  CE-FB-10-2023-008 
Mme Rima Choghri propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté et 
Mme Pamela Dann appuie. 

 
2. Adoption du procès-verbal du 13 septembre 2023     CE-FB-10-2023-009 

2.1 Adoption du procès-verbal 
Mme Mylène Borduas propose d’adopter le procès-verbal tel que présenté 
et Mme Myleine Pilon appuie. 
 

2.2 Suivi de la dernière rencontre 
- Vêtements des Aigles des Fontainebleau 



 

 

La vente de vêtements s’est terminée vendredi dernier, le 6 octobre. Nous 
avons eu 26 commandes. La livraison se fera d’ici au congé de Noël. 
- Campagnes de financement 
Nous attendons quelques semaines pour débuter une nouvelle campagne. 
- OPP (Organisme participatif des parents) 
Quelques parents du CÉ se proposent pour analyser la situation afin de 
relancer l’OPP. 
 

3. Question du public 
Aucun public. 

 
4. Formation virtuelle obligatoire pour les nouveaux                 CE-FB-10-2023-010 

Les membres ont visionné les quatre premières vidéos pour la formation virtuelle 
obligatoire. Mme Marie Audubert propose de regarder les capsules séance 
tenante et Mme Mylène Borduas appuie. 
   

5. Règles de régie interne de l’école de Fontainebleau      CE-FB-10-2023-011 
Mme Lysanne Gagnon présente le nouveau canevas qui explique les règles de 
régie interne. Mme Mylène Borduas propose d’adopter les règles telles que 
présentées et Mme Myleine Pilon appuie. Un léger changement sera apporté à 
la page 2 (mode de participation aux séances). 

 
6. Budget annuel du conseil d’établissement       CE-FB-10-2023-012 

Mme Lysanne Gagnon présente le budget annuel. Mme Pamela Dann propose 
d’adopter le budget annuel tel que présenté et Mme Rima Choghri appuie. 
 

7. Planification annuelle 2023-2024, enseignement à la sexualité CE-FB-10-2023-013 
Mme Lysanne Gagnon présente le tableau rempli par les enseignants où sont 
écrits les sujets, les moments et les personnes qui animeront les ateliers.  
Mme Mylène Borduas propose d’adopter la planification telle que présentée et 
Mme Myleine Pilon appuie.    
 

8. Multi projets                     CE-FB-10-2023-014 
Mme Lysanne Gagnon présente le tableau final des activités et sorties du multi 
projets pour tous les élèves de 6e année. Mme Rima CHoghri propose d’adopter 
le tableau tel qu’il est présenté et Mme Pamela Dann appuie. 

 
9. Politique en lien avec la visite des professionnels du privé     CE-FB-10-2023-015 

Mme Lysanne Gagnon parle d’une politique en lien avec la visite des 
professionnels du privé qui souhaitent visiter les élèves à l’école. Elle nous lit un 
message et demande que nous adoptions cette politique. Mme Pamela Dann 
propose d’adopter la politique telle que présentée et Mme Marie Audubert 
appuie. 

 
10. Politique en lien avec l’utilisation des appareils mobiles     CE-FB-10-2023-016 

Mme Lysanne Gagnon nous explique que le ministre Bernard Drainville a envoyé 
un message en lien avec l’utilisation des appareils mobiles personnels par les 



 

 

élèves. Elle nous lit un message et demande que nous adoptions cette politique 
école.  
Mme Rima Choghri propose d’adopter la politique telle que présentée et Mme 
Mayssa Moubarak appuie. 

 
11. Activités et sorties éducatives         

Aucune activité et sortie proposé. 
 

12. Nouvelles de l’école 
12.1 Nouvelles des enseignants 
Les parents de l’école recevront les premières communications d’ici au 15 
octobre. Le personnel de l’école a reçu une formation pour l’accueil des élèves 
allophones en classe. 
 
12.2 Nouvelles de la direction 
Aucune nouvelle 

 
12.3 Nouvelles du service de garde 
Mme Marie Audubert nous dit que le service de garde va bien, mais que les 
effectifs sont à la limite. 
 
12.4 Nouvelles du comité de parents 
Mme Rima Choghri ou Mme Mayssa Moubarak ont assisté à la première 
rencontre. Les sujets traités sont : élection et PEVR. 

 
13. Prochaine rencontre (29 novembre 2023, à 18 h 30) 

 
14. Varia  

 
     Clôture de la séance 
 
     Il est 20 h 13. 


